
  

 

 

 
 

Câmara Municipal de Laranja da Terra 

CASA LEGISLATIVA WALDEMIRO SEIBEL 

Laranja da Terra – ES 

PRONUNCIAMENTOS  

da 6ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Realizados em 25 de MARÇO de 2024 

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE: (...) 
Cidadão João Victor 
Wendler 

Agradeceu o reconhecimento pelo seu trabalho representando a categoria de base nacional. 
Doou em gratidão uma camiseta do seu clube.  

  

Vereador  
JUDÁZIO SEIBEL 

Foi solidário às vítimas das chuvas do Sul do Espírito Santo nos últimos dias. Falou da 
liberação de recursos às famílias. Falou do envio de equipamentos, alimentos e outros itens 
básicos. Relatou que Laranja da Terra também foi solidária com aquela gente. Parabenizou ao 
governador pela abertura 2024 da CNH Social em nosso estado. Destacou que outro programa 
que fortalece o homem do Campo será lançado também em abril. Relatou as dificuldades 
enfrentadas para se colocar a comida na mesa da população. Disse que além disso essa gente do 
campo fortalece a engrenagem do município. Comunicou que termina no dia 8 de maio para se 
transferir ou tirar o título de eleitor. Desejou que os laranjenses façam a melhor escolha para o 
nosso município. Desejou a todos uma abençoada Semana Santa.  

Vereador 
VALÉRIO 
DEMONÉR 

Falou de suas indicações para consertar blocos arrancados em Sobreiro. Parabenizou os 
patroleiros pelo belo trabalho que fazem. Comentou sobre o período de semana santa e desejou 
a todos feliz páscoa.  

Vereador 
HENRIQUE KUSTER 
FILHO 

Falou da votação do reajuste dos professores. Disse que esse dinheiro veio do FNDE em 2021 e 
só agora foi concedido. Falou do campo em Ribeirão que foi apenas jogado uma tinta no 
vestiário. Falou que em 40 dias o município terá suas estradas bem patroladas e cascalhadas e 
ficou admirado que o que não foi feito em 7 anos agora em poucos dias vai ficar pronto. Falou 
da gratificação tirada dos operadores de máquinas. Pediu ao prefeito fazer uma live e mostrou as 
9 páginas de denúncias contra ele. Alertou os pré-candidatos quanto ao dinheiro que está sendo 
oferecido. Desejou a todos feliz páscoa.  

Vereador  
JEFERSON JASKE 

Visitou a comunidade de Cinco Pontões e pediu a lavagem das ruas do local para as festividades 
da Páscoa. Pediu ainda o conserto de tampa de bueiro. Pediu o cascalhamento da virada da Serra 
para o Mata-Pau. Ofereceu solidariedade aos que sofrem com as enchentes nos municípios do 
Sul do Estado. Falou de curso de agropecuária estadual e convidou aos produtores para o dia 6 
de abril com exposição de máquinas e leilões e outros. Falou da comemoração do Dia Mundial 
da Agricultura comemorado na última semana. Participou de reunião com a Fundação Fé e 
Alegria e também a Capil que se empenham no aumento de produção leiteira. Desejou a todos 
feliz páscoa.  

Vereador  
ADILSON 
FERNANDES 

Falou aos moradores que precisarem para pedir diretamente ao maquinista do Mattedi. Relatou que 
máquina fez um serviço e após o meio dia foi fazer serviço particular e não foi até Vendinha. Pediu para o 
secretário primeiramente se preocupar com a população e depois com o particular. Parabenizou ao Alisson 
Vieira pela arrecadação de alimentos em socorro ao povo de Mimoso do Sul e região. pediu ao Luiz 
Moreira que conserte água de cano vazando perto do Taquaral chegando na represa. Pediu a secretaria de 
obras que conserte a entrega e rua no loteamento Jonas Seibel. Comentou sobre a CPI feita em 2017 
quando 2 ou 3 vereadores participaram e hoje são candidatos do mesmo lado. Disse que a população cobra 
sobre qual foi o resultado dessa investigação. Falou do projeto que pediu vista. Comentou sobre as 
gratificações criadas por este projeto. Disse que esses funcionários que receberão já estão em ar 
condicionado e ganham cerca de 4 mil reais. Foi solidário com o povo do Sul. Desejou a todos feliz 
páscoa.  

Vereador  
ROBERTO KUSTER 
BECKER 

Prestou condolências aos moradores afetados com as fortes chuvas. Disse que deve haver 
socorro com urgência. Comentou email recebido do deputado Amaro Neto sobre projetos 
sociais e de auxílio ao município. Falou que tem conseguido todos os anos junto ao deputado 
cerca de 1 milhão e 400 mil reais. Convidou aos colegas a participarem de reunião com o 
Conselho Municipal de Segurança pública. Falou que é membro desse conselho e se esforça 
para agilizar os investimentos e ações. Falou que todas as escolas do município estão 
monitoradas. Disse que pediu extensão das câmeras também aos postos de saúde e hospital. 
Desejou a todos feliz páscoa.  

 
OBS.: Aqui estão as sínteses dos discursos dos vereadores ou cidadãos que usaram a tribuna Livre. Para maiores detalhes poderá solicitar o áudio da referida sessão.  
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